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Estado de São Paulo

DESPACHO

Presidente: ----------------~~~-------------

Emm de 2012

REQUERIMENTO N.O: UO O 6/2012

ASSUNTO: INFORMAÇÕES
SEGURANÇA DOS PRÓPRIOS MUNICIPAIS.

REFERENTE A

Considerando que a Central Operacional de Segurança
Patrimonial está instalada no prédio da Prefeitura e conta comum pequeno
aporte de pessoal e equipamento para atender a todos os próprios municipal.

Considerando que o atendimento aos locais mais
distantes quando acionado o alarme , o tempo de deslocamento não tem a
agilidade necessária para evitar furtos.

Considerando como exemplo a Escola Municipal João
Francisco Rosa que fica na Vila Angélica sofreu em menos de 30 dias duas
ocorrências de furtos, onde foram levados computadores, telefones e fax . A
Segurança Patrimonial foi até o local e conforme a SEDU, porém ao chegar na
Escola os bandidos haviam desligado a rede de energia e o alarme parou de
soar, e não notando alterações externas, voltaram e o furto só foi descoberto
no dia seguinte.

Considerando que a segurança dos próprios,
principalmente-escolas e Unidades Básica de Saúde devem ser aprimorado, é
que:
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REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao
N0 Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que

segue:

1 - Existe estudo para ampliar e melhorar esta atividade?

2 - Se afirmativo para quando está previsto?

3 - É possível quando do disparo de alarme , a Guarda
Civil Municipal deslocar os GCMs mais próximo via rádio para atender a
ocorrência?

4 - Existe estudo para terceirização deste serviço?

s/s., 03 de Janeiro de 2012.

Claudemir José Justi
Vereador
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